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Anwesenheit (laut Liste)

Ort: Oberschule Mölkau

Begrüßung der Teilnehmer
Gäste Schulleiter Herr Schönwitz, AK Grundschule Linda Maciejewski

Vorstellung der Schule Mölkau
Der Schulleiter Herr Schönwitz ist seit 5 Jahren an dieser Schule, einer Schule im Grünen. Weite 
Rasenflächen säumen die Oberschule in direkter Nachbarschaft zur Grundschule. Eine gelebte 
Kooperation wird bescheinigt dadurch, dass viele Kinder aus der Grundschule an der Oberschule 
weiterlernen möchten. Noch habe er Platz, sagt Schulleiter Schönwitz. Doch seine oberen Klassen
seien voll. Nicht ein Schüler passt mehr rein. Selbst Zuzüglern muss er absagen. Dabei wäre Platz
für einen Erweiterungsbau da. Die Turnhalle ist damals noch von der Gemeinde Mölkau finanziert 
worden. Allerdings vor der Eingemeindung. Seitdem wird der Mangel verwaltet. 430 Schüler lernen
in der 2-zügigen Schule, die schon längst dreizügig sein sollte. Zusätzliche Angebote aus GTA 
könnten so besser und vielfältiger angeboten werden. So bleibt es jedoch nur ein Wunsch. Genau 
wie der Speisesaal und eine Aula, die der Schule fehlt. Bedanken möchte sich Herr Schönwitz bei 
seinen Elternvertretern. Die Zusammenarbeit erfolgt auf Augenhöhe, sagt er. Was die 
Elternspecherin und ihre Stellvertreterin gern bestätigen. 

TOP1 Schulnetzplan (SPN)
Der SNP liegt seit Beginn der Ferien vor. Eine Auseinandersetzung konnte bisher nur oberflächlich 
erfolgen. Aktuelle Zahlen sind nur über die entsprechende Schule möglich. Erwartungsgemäß ist 
der Schuljahresbeginn von Elternversammlungen und Elternsprecherwahlen geprägt. Diese 
arbeiten ausschließlich ehrenamtlich. Eine genauere Auseinandersetzung mit den SNP kann erst 
ab der 2. Oktoberwoche erfolgen. Daher der

TOP 1.1 Antrag an den Vorstand des SER:
Der AK OS fordert den Vorstand auf, bei entsprechendem Amt eine Fristverlängerung für die 
Abgabe der Stellungnahme zum SNP um 14 Tage zu erwirken.
7 Stimmberechtigte: 5 Ja, 1 Nein, 1 Enthaltung

Status: Ist auf Tagesordnung der SER-Sitzung am 22.09.

TOP 1.2 Generelle Bemerkungen zum SNP
Verantwortlich für den SNP ist Herr Maier 

-Sportstätten sind nicht aufgeführt
- Oberschulen werden als zwei- und vierzügig angegeben. Die Zügigkeit pro OS muss genau
  erfolgen, sonst können entsprechende Schulmittel nicht bereitgestellt werden. 
  (Siehe Paul-Robeson-OS)
- für die Raumplanung liegt keine gültige Baurichtlinie vor. Es gilt die Verordnung zum Bedarf 
  an Raumluft pro Person des Gesundheitsamtes
- Kapazitätsauslastung ist ohne Baurichtlinie nur schwer darstellbar. 
- Hauptschulgruppen und ihre Räume müssen mit aufgeführt werden. 
- Speiseräume sind mit maximal Kapazität aufzuführen
- die Größe des Schulhofes mit angeben. Achtung Schulhöfe sind keine Sportstätten, 
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  es sei den Flächen sind explizit dafür ausgewiesen
- weitere Informationen am 3.10. 9:00 Uhr und am 24.10. 18:00 Uhr zu Elternversammlungen 
  des SER. Einladungen erfolgten am 9.09. und am 12.09.15

TOP1.3 Wer beschließt die Korrekturen zum SNP?
Schulkonferenz der Schule kann von der Schulleitung oder von der Hälfte der Mitglieder 
einberufen werden. Eine Beschlussvorlage sollte mit Stimmenmehrheit beschlossen werden 6nd 
bis 30.10.15 an Herrn Tsapos gesendet werden. 
Zusätzliche Bemerkungen des Elternrates haben die gleiche Abgabefrist, jedoch nicht den 
Stellenwert einer Schulkonferenz. 

TOP1.4 Abgabefrist Dokument in Beilage zum Protokoll!

TOP 2 Klassenkasse
Der SER-Vorstand ist zum Thema Klassenkasse informiert und gebeten worden, die Aktion mit zu 
tragen.
Von Frau Voigt, AjuFabi, kam der Hinweis, dass im neuem Schulgesetz ein Passus zu 
Klassenkonto geben soll. Damit sollen Klassenkonten sachsenweit verbindlich eingeführt werden. 
Es wird festgestellt, dass dies noch nicht verbindlich ist.

Eine zweite schriftliche Absage, ein kostenfreies Klassenkonto zu führen, ist im AK angekommen. 
Eine Kopie wird zum Protokoll gelegt.
Es wird festgestellt, dass dies noch zu wenig ist. Die Mitglieder des AK werden gebeten, noch 
einmal schriftliche Absagen zu erwirken, um einen Bedarf an Klassenkassen nachzuweisen.

Anhang
Kopie Absage Sparkasse

TOP 3 Aktuelles aus den Schulen
Situation am Paul-Robeson-Oberschule
Herr Bohnau berichtet, dass einen Klasse Unterrichtsausfall erhält, damit die Schüler zum 
Fachunterricht ins Hauptgebäude fahren können. Der Vorstand des SER ist persönlich am 
Abstellen der Mängel involviert. 

Dienstaussichtsbeschwerde
Die AK-Leitung ist beauftragt den Link allen AK-Mitgliedern zu zunsenden.

TOP 4 
Protokoll AK OS vom 

Das Protokoll vom wird einstimmig bestätigt und zur Veröffentlichung frei gegeben.
Mit den besten Grüßen
Petra Elias

Leiter Arbeitskreis Oberschule des Stadtelternrates Leipzig
Stellv. Elternsprecher Petrischule

SozialNetwork
xing.com/profile/Petra_Elias
facebook.com/Petra.Elias.Leipzig 
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